
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和５年度第 1回東海公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和５年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和５年度東海公民館事業計画（案）について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和５年５月 19日(金) 18時 30分から 19時 20分まで 

４ 開催場所 東海公民館 ２階 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山田 智久、宮下 武浩、前田 末光、本多 正志、宇佐 正志、 

濵 良才、澤近 春奈 

７ 担当所属 

所属名 東海公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 飯田 英功 

館主 岡 雄次 

主事 西田 順哉 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

 西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 

 委員一同 

 

 山田会長 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

会議の開会前に、皆さんに御承知いただく事項がございます。

本日のこの会議ですが、愛南町住民参画推進条例に基づきまし

て、住民参画推進制度の対象となっている会議となっています。

この会議での発言は記録し、後日、町のホームページに会議録

として公開されますので、よろしくお願いします。 

それでは、令和 5 年度第 1 回東海公民館運営審議会を開会し

ます。 

開会に当たりまして、山田会長から御挨拶をいただきます。 

 

(会長挨拶) 

 

(新館長、新任委員紹介) 

今年度は、本日出席されている委員の皆様と本日は仕事で欠

席されていますが垣本委員を含めた委員で 1 年間東海公民権の

運営等をしていきますので、よろしくお願いします。 

それでは議事に入ります。議事の進行につきましては、町施

行規則により会長が議長を務めることとなっていますので、山

田会長に議事の進行をお願いします。 

  

それでは早速、議事(１)「令和５年度愛南町教育基本方針等

について」の説明をお願いします。 

 

(資料１について説明) 

 

ただ今事務局から議事(１)「令和５年度愛南町教育基本方針

について」の説明、報告がありましたが、これに対して御意見、

御質問等はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは次に(２)「令和５年度東海公民館事業計画(案)につ

いて」の説明をお願いします。 

 

(資料 2－2、2－3について説明) 

 

令和４年度事業の点検評価を踏まえた上で、この次の令和５

年度の事業計画案を作成したという考えで良いですかね。 



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

 委員一同 

 

 山田会長 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 

 

 

岡館主 

 

 

 

 西田主事 

 

では、これまでの事業の点検評価について、御意見等ござい

ましたらお願いします。 

今年度は、住吉まつりカラオケ大会、中玉脇本地区の芸能大

会、東海桜まつり演芸会は中止になりました。 

御意見等、ございませんか。 

 

(意見なし) 

 

では、「令和５年度東海公民館事業計画(案)」について説明を

お願いします。 

 

(資料 2－1 １．東海婦人学級について説明) 

 

 １の東海婦人学級について説明がありましたが、御意見、御

質問はありませんか。 

ないようですので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料 2－1 ２．東海地区清掃活動について説明) 

 

２の東海地区清掃活動について、御意見がありましたらお願

いします。 

ないようですので、３番目の事業をお願いします。 

 

(資料 2－1 ３．東海映画会について説明) 

 

本日の１番メインになると思うのですけれど、この東海地区

の映画会で上映する映画の題材を事務局から依頼を受けまし

て、この会で決めたいと考えています。高齢者向けと家族向け

の二つに分けて、まず、高齢者向けから決めようと思います。

先ほど事務局から五つの案が出ていますが。 

 

具体的に、時間とか配分はどれぐらいの時間帯で、これを家

族向け高齢者向けといった、そういう細かいところはどうなっ

ていますか。 

 

まだ決めてはいないですが、大体映画といえば１時間半から

２時間半ぐらいまでの間なので、それぞれ午前も午後も、その



発言者 発言内容 

 

 

 宇佐委員 

 

 

 

 西田主事 

 

 

 

 山田会長 

 

 西田主事 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 

 岡館主 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 

 

委員一同 

 

 山田会長 

 

 

西田主事 

 

 山田会長 

間でできたらと思います。 

 

１回やってみて、それでいい所、悪い所が出てくるので、そ

れで「次はこのようなものはどうですか」みたいな意見も出て

くるかもしれません。 

 

今年だけのものではないと思うので、今年実施して、「来年は

違うものをしましょう」といった形で良いのではないかと思い

ます。 

 

その１回目の上映を何にしましょうか。 

 

先ほどから意見を聞いていますと昔の懐かしい題材の意見が

多くて、その中で女性も楽しめるものを今年度は上映して、来

年度は違ったものを映できるようであれば、そういう方向でも

良いかなと思いますが、いかがでしょうか。 

 

先ほどのものはネームバリューがあり、皆知っているのでは

ないでしょうか。 

 

高齢者を対象にするのであれば、ふと今浮かんだのは俳優の

シリーズものとか、そういうちょっと懐かしいねというふうな

感じのものも良いかなと思います。恐らく昔見たことあるけれ

ど、ストーリーを全部覚えていることはないと思うので。 

 

いろいろな題材がでましたが、ここではなかなか決まらない

と思いますので、高齢者向けは今出た題材の中から西田主事に

考えてもらうということで構わないでしょうか。 

 

(了承) 

 

それでは、続いて家族向けを決めていきたいと思います。先

に聞きますが上映できないものもあるということですね。 

 

はい、あります。 

 

垣本委員が、今日休みですよね。こちらは、垣本委員と西田



発言者 発言内容 

 

 

 委員一同 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 山田会長 

 

 西田主事 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 

 委員一同 

  

山田会長 

 

 西田主事 

 

  

山田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 西田主事 

 

 

主事とで決めてもらうのが良いのではないでしょうか。 

 

(了承) 

 

はい、分かりました。 

 

ということで、決まったものを教えていただいたらと思いま

す。 

 

それでは、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料 2－1 ４．科学技術教室、５．美術教室、６．デザイン

教室【グラフィックデザイン/ロゴマーク】、７．デザイン教室

【グラフィックデザイン/キャラクターデザイン】について説

明) 

 

４の科学技術教室から７のデザイン教室について、御意見御

質問等ありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料 2－1 ８．東海地区ふれあいスポーツ大会について説

明) 

 

東海地区ふれあいスポーツ大会について、７月の下旬に事前

会を開催、９月の下旬にボッチャとグラウンドゴルフの体験教

室、10 月 29 日の日曜日に大会を開催という説明がありました

が、これにつきまして御意見、御質問はありませんか。 

昨年度は、コロナ禍ということもあって、ボッチャもグラウ

ンドゴルフも体験教室の申込者が１名ということで、中止にな

ったそうです。 

 

今年もまた昨年と同じように、申込者が一人とかではなかな

か開催することが難しいので、５、６人でも良いので参加者が

いれば体験教室をやって、そこから徐々に広めていけたらなと



発言者 発言内容 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 澤近委員 

 

 西田主事 

 

 

 

 山田会長 

 

 西田主事 

考えていますので、是非運審委員の皆さんには参加していただ

きたいと思います。 

 

この会の皆さん、予定のない限りは参加をしていただけると

いうことでやっていけたらと思います。 

次の事業について説明をお願いします。 

 

(資料 2－1 ９．高齢者健康教室について説明) 

 

この高齢者健康教室についての御意見、御質問がありました

らお願いします。 

ないようですので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料 2－1 10.フラワーアレンジメント教室について説明) 

 

フラワーアレンジメント教室について、御意見等ありました

らお願いします。 

ないようですので、次の 11.人権同和教育研修会について説

明をお願いします。 

 

(資料 2－1 11.人権同和教育研修会について説明) 

 

これは、時間的には何時ぐらいにしていましたか。 

 

昼間の 1時間から 1時間半ぐらいかなと思います。 

 

何かほかに御意見御質問等ございませんか。 

 

日にちは、平日ですか、土日ですか。 

 

学校があれば平日は無理なので、土日になります。また学校

の行事等との兼ね合いもありますで、日程調整が難しいのであ

れば DVD鑑賞という形になろうかと思います。 

 

ほかにないようですので、次のスマホ教室をお願いします。 

 

(資料 2－1 12. スマホ教室について説明) 



発言者 発言内容 

 

 山田会長 

 

 

 西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 

 

 

 委員一同 

 

 山田会長 

 

 

 

 

 宮下委員 

 

 

 

 

 

 

 西田主事 

 

 山田会長 

 

 澤近委員 

 

 スマホ教室の御意見は、ございますか。 

ないようですので、次、お願いします。 

  

 ４ページに運営審議会の今年度の開催予定を載せています。 

本日第１回目の運審ということで、今年度の事業計画等につ

いて御審議いただいています。第２回目につきましては 11月頃

に開催しまして、今年度の事業の中間報告と来年度事業の方向

性についての審議、そして３回目を３月に開催しまして、今年

度の事業報告と合わせて点検評価を行っていただく予定として

いますので、よろしくお願いします。 

以上です。 

 

これで重要案件の部分が終わったのですが、これまで審議し

ていただいた議事(２)「令和５年度東海公民館事業計画(案)」

についてお諮りします。 

本件について御承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、最後になりますが議事(３)「その他」について、皆

さん何か御意見等ございましたらお願いします。 

宮下委員、何かないですか。 

 

活動内容の中で、２月に人権と笑顔の発表などがありますが、

２月中旬の土日は、学校行事は何も入っていません。 

ふれあいスポーツ大会ですが、９月下旬は城辺小の運動会が

９月 24日の予定です。中学校はその前にあると思います。 

西田さん、調整しながらなるべく子供たちが参加できるもの

は参加させてもらったらと思います。 

 

はい。よろしくお願いします。 

 

そのほか、体協の澤近委員、何かありませんか。 

 

ボッチャとか、参加していただけるように頑張ります。今、



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 山田会長 

 

 

 

 

 

 西田主事 

 

 

 岡館主 

 

声をかけるメンバーをちょっと考えていますので。皆さんに声

をかけて家族ぐるみとかでやったらいいかなと、早め早めに声

をかけようと思います。 

  

本多委員、何かないですか。本多委員、濵委員には、高齢者の

映画会に力を入れてもらって、また参加をしてもらいたいです。 

それでは、意見も出尽くしたようでございますので、以上で

予定していた議事を終了させていただきたいと思います。 

御審議、ありがとうございました。 

 

それでは閉会挨拶を岡館主にお願いしたいと思います。よろ

しくお願いします。 

 

 (館主挨拶) 

 

 


